

Lieber Spender

wir möchten uns ganz herzlich für Eure Spende für unsere Hilfsorganisation "Erste Hilfe Zentrum Akonolinga" bedanken!

Wir hoffen, dass Sie gut ins neue Jahr gestartet sind. Das letzte Jahr ist noch gar nicht so lange her und wir konnten auch letztes Jahr - nicht zuletzt dank Ihrer Unterstützung - wieder einiges bewegen.

Akonolinga

- Reise von Caroline Schulzke nach Akonolinga, Weiterentwicklung der Case Santé, Aufstellen von Richtlinien für die Mitarbeiter, Verhandlungen mit Behörden
- Verträge mit verschiedenen grossen Firmen, die ihr Personal bei uns untersuchen lassen
- verschiedene medizinische Geräte konnten nach Kamerun geschickt werden
- durchführen von AIDS Aufklärungs-Kampagnen
- Impfaktionen
- Zum ersten Mal überhaupt haben sich auf unsere Initiative hin alle Oberärzte der verschiedenen Spitäler, Ärzte und MSF an einen Tisch gesetzt, um die gemeinsamen Probleme zu erörtern
- über 6 Studenten (Krankenschwestern) aus der Hauptstadt Yaoundé haben ihr Praktikum bei uns absolviert
- Spende von 15'000 Ziegeln für den Neubau
- Im Jahr 2011 wurden in der Case Santé 45 Geburten und 119 Operationen durchgeführt!

Schweiz

- Überführung von gespendetem Material von St. Etienne aus Frankreich in die Schweiz: 8 Spitalbetten, 10 Inkubatoren für Frühgeborene, Operationsmaterial, diverses Kleinmaterial
- 2 Altersheime aus der Region haben uns Betten, Gestelle, Rollstühle, usw. gespendet
- Verkaufs- und Informationsstand am 1. Afrika Kulturtag in Laufenburg und am Embracher Weihnachtsmarkt
- Das Gymnastik Studio Franca Hausammann hat für uns viele Kleider und Spielsachen gesammelt und unsere Chili-Saucen und Guetsli verkauft.
- Die Familie Meier der Organisation Kariyandal hat uns den Erlös aus dem Verkauf ihrer Waren gespendet
- Dank Frau Hausammann durften wir unserer Organisation an der Weihnachtsaktion von Herrn Dr. Schneider in Basel an einem Ärzetreffen vorstellen
- Bezug unseres Lagerraums beim Embraport in Embrach, wo wir das gespendete Material zwischenlagern können

Ausblick 2012

- 4 Rot-Kreuz Studenten (Krankenschwestern) aus St. Etienne, Frankreich werden ein 3-wöchiges Praktikum in der Case Santé in Akonolinga durchführen
- Vorstellen unserer Projekte in der reformierten Kirche in Dulliken im Februar
- Vorstellen unserer Projekte am Internationalen Frauentag am 8. März in Bülach

Mit grosser Freude können wir auch berichten, dass die ersten Arbeiten für den Neubau begonnen haben. Mitte Januar sind die Bagger aufgefahren, um das Gelände zu ebnet.

Aber es steht noch viel Arbeit an und wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns auch dieses Jahr wieder unterstützen.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen
Caroline & Tim Schulzke

Aktuelle Berichte und Bilder findet Ihr wie immer auf unserer Website: <http://www.schulzke.ch/ehza>